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-En la ciudad de Córdoba, a cuatro días del mes 

de mayo de  dos mil  diecisiete, se reúne el H.CONSEJO DIRECTIVO

de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Córdoba,

con la Presidencia del señora Decana, Dra. Mirta M. Spadiliero de Lutri 

y la presencia de los representantes de los estamentos que integran el

  Cuerpo, considerando los siguientes asuntos:

 

 -Es la hora 9.20.

I. 

ACTA

-Por Secretaría se da cuenta del Acta 

N°5 de 20 de abril del dos mil diecisiete, la que se reserva en

Secretaría por el término de ocho días hábiles, tras el cual, si 

                                                               no se le formula observaciones, se la dará por aprobada.

II.

SE DA CUENTA

 Informe de la Sra. Decana.

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Quiero informarles que se está realizando la Campaña 

de Vacunación, desde la semana pasada, contra la gripe y completando esquemas de vacunación; 

continuará, lo cual lo analizaremos, una vez al mes durante todo el año. Se han colocado más de 

300 vacunas contra la gripe y más de 100 para completar esquemas, sobre todo de hepatitis. 

Hará uso de la palabra el consejero Farfán, quién quiere comentar unas acciones a realizar 

próximamente. 

CONS. FARFÁN.- Decirles que hemos gestionad desde el grupo, obviamente con el apoyo de los 

estudiantes, el lanzamiento del programa “Joven Emprendedor”, de la Agencia Córdoba Joven, en la 

Universidad. A través de este programa tendrán acceso a préstamos de hasta 50 mil pesos para 

actividades productivas, de bienes y servicios, como así también de investigación y científicas. Están 

invitados a la presentación del mismo en el salón rojo de la Escuela de Graduados de la Faculad de 

Ciencias Médicas el 10 de mayo a las 12 horas. 

 Res. 452/17 HCS. Acepta la renuncia del Dr. Gabriel M. Fonseca al cargo de Prof. Titular 

de Anatomía Patológica B.

-Se da lectura por Secretaría General. 

-Se toma conocimiento.
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 Res.  18477/17. Od. Verónica Vera Cucchiaro informa sobre actividades desarrolladas 

durante su estancia en la Facultad de Odontología de la Universidad de la República en 

Montevideo, Uruguay.

-Se da lectura por Secretaría General. 

-Se toma conocimiento. 

 Res. 20536/17. Dras. Lila S. Cornejo y Marcela Bella agradecen la participación de la Sra. 

Decana y de los secretarios de la gestión en el acto de apertura del Encuentro 

Latinoamericano de Salud Colectiva.

-Se da lectura por Secretaría General. 

-Se toma conocimiento. 

III.

RESOLUCIÓN AD REFERÉNDUM

Res 183/17 Dec. Rectifica art. 1° de la Res. 80/17 HCD. 

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando) (Leyendo).- 

“LA DECANA DE LAFACULTAD DE ODONTOLOGÍA

(ad-referéndum del H. Consejo Directivo)

RESUELVE:

ARTÍCULO 1°: Rectificar el art. 1 de la Res. 80/17 HCD donde dice Od. Victoria Interlandi, 

debe decir, Bioquímica Victoria Interlandi.”

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Está en consideración.

-Se vota y es APROBADA.

Res 196/17 Dec. Acepta la renuncia de la Arq. Teresita N. Alvarez y del Dr. Fernando J. 

Avila Poletti como integrantes de los comités evaluadores A y C respectivamente, y dispone que sus 

suplentes actúen como titulares.

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando) (Leyendo).- 

“LA DECANA DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

(ad-referéndum del H. Consejo Directivo)

RESUELVE:

ARTÍCULO 1°: Aceptar la renuncia presentada por la Arq. Teresita N. Álvarez de integrar el 

Comité Evaluador y disponer que el miembro suplente Arq. Mónica E. Sánchez actué como miembro 

titular.
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ARTÍCULO 2°: Aceptar la renuncia presentada por el Dr. Fernando Juan Ávila Poletti que 

integra el Comité Evaluador C y disponer que el miembro suplente Dra. María Elisa Bircher actué 

como miembro titular.”

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Está en consideración.

-Se vota y es APROBADA.

IV.

DESPACHOS DE COMISIÓN

Presupuesto, Biblioteca y Edificio 

1.

 18229/17. Servicio Integral de Rehabilitación Protética. Propuesta de incremento de 

aranceles.SE ACONSEJA: Aprobar la propuesta.

 

 -Se vota y es APROBADO.

Vigilancia y Reglamento

2.

17720/17. Equipo de Coordinación del Museo de la Facultad y Cátedras A y B de Integral 

Niños y Adolescentes elevan proyecto para la promoción de la lectura infantil. SE ACONSEJA: 

Aprobar la propuesta, darle difusión y convocar a la comunidad de la Facultad para realizar 

donaciones que resulten útiles al proyecto.

 

-Se vota y es APROBADO.

V.

ASUNTOS SOBRE TABLAS. SOLICITUDES

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando).- Pido autorización para ingresar al orden del día 

una nota de la Junta Electoral por la que se solicita que este Cuerpo acepte la designación de una 

secretaria para dicha junta.

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Está en consideración la solicitud.

-Se vota y es APROBADA.
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VI.

ASUNTOS ENTRADOS

1.

20032/17. Dra. Beatriz Busamia eleva renuncia condicionada al otorgamiento de la 

jubilación.

-Se da lectura de la presentación

 realizada por Dra. Busamia.

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando) (Leyendo).-

“EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO

 DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

R E S U E L V E:

Art. 1°: Aceptar la renuncia condicionada al otorgamiento del beneficio jubilatorio por 

parte de ANSES a la Dra. Beatriz Esther Busamia, al cargo interino de Prof. Asistente dedicación 

exclusiva y al cargo por concurso de Profesor Asistente dedicación semiexclusiva de la cátedra de 

Fisiología de la Facultad, conforme las disposiciones de los Decretos 8820/62, 9202/62 y 577/63 a 

partir de la fecha.”

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Está en consideración el proyecto de resolución.

-Se vota y es APROBADO.

2.

18544/17. Dr. René L. Panico propone la designación interina de la Od. Lorena Moine en el 

cargo de Prof. Asistente. 

-Se lee la presentación efectuada. 

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando) (Leyendo).-

“EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO

 DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

R E S U E L V E:

Art. 1°: Designar interinamente a la Od. Lorena Moine en el cargo de Prof. Asistente con 

dedicación simple de la cátedra de Estomatología II de esta Facultad, en reemplazo de la Od. María 

Fernanda Galíndez Costa a quien se le otorgó licencia por maternidad a partir del día 26 de abril y 

hasta el 25 de octubre del 2017.

Art. 2°: Dejar aclarado que la designación interina dispuesta en el art. 1° caducará de pleno 

derecho aún antes de la fecha estipulada si la Od. María Fernanda Galíndez Costa retomará su 

función por algunas de las causas previstas de la Ordenanza 2/11 del HCS.”
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SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Está en consideración.

-Se vota y es APROBADO.

3.

17348/17. Diagnóstico por Imágenes A. Solicita llamado a selección interna para profesor 

asistente, dedicación simple. 

-Se lee la presentación efectuada. 

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando) (Leyendo).-

 “EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO

 DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

R E S U E L V E:

Art. 1°: Convocar a selección interna para cubrir un cargo interino suplente de Profesor 

Asistente dedicación simple, de la cátedra de Diagnóstico por Imágenes A de esta Facultad.

Art. 2°: Disponer que la Comisión Evaluadora se integre con los siguientes miembros: 

Dr. Enrique Daniel Giménez,

Dr. Osvaldo Claudio Calabrese,

Od. José María Martínez.

Art. 3°: Fijar el día lunes 29 de mayo de 2017 a las 9:00hs la sustanciación de la selección.

Art. 4°: Las inscripciones se receptarán en mesa de entrada de la facultad los días hábiles, a 

partir del día 15 de mayo y hasta el viernes 19 de mayo de 2017, en el horario de 8:30 a 12:30.”

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Está en consideración.

-Se vota y es APROBADO.

4.

19840/17. Od. Leonardo Uribe Echevarría solicita prórroga para la presentación de su tesis 

doctoral.

-Se lee la presentación efectuada. 

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración.

-Se vota y es APROBADA.

 

5.

17709/17.Subsecretaria del Egresado solicita autorización para el dictado de una 

conferencia sobre Tratamiento Ortodóncico.

 -Se lee la presentación efectuada. 
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SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración.

-Se vota y es APROBADA.

6.

20509/17.Subsecretaria del Egresado solicita autorización para el dictado de conferencias 

gratuitas para egresados.

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Se va a realizar en el Auditorio del Consejo Superior, en 

las baterías “D”. 

En consideración la propuesta.

-Se vota y es APROBADA.

7.

. 21003/17.Subsecretaria del Egresado solicita autorización para el dictado del curso básico 

de Radiofísica Sanitaria.

-Se lee la nota de referencia. 

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración. 

-Se vota y es APROBADA.

8.

18460/17. Secretaría de Relaciones Interinstitucionales solicita ratificación de un convenio 

específico de colaboración con CEPROCOR.

 

 -Se lee la presentación efectuada. 

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Tuvimos el beneplácito de recibir al ministro Robledo, en 

la Provincia, concretamente porque se firmó un convenio de investigación con las cátedras de 

Odontopediatria “B” y Ortodoncia. 

En consideración. 

-Se vota y es APROBADO.

9.

20072/17. Directora del Equipo de Investigación “Normas de Higiene y Bioseguridad en la 

Formación de Odontólogos” solicita autorización para la realización de un taller destinado a 

profesores de cuarto año.
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-Se lee la presentación efectuada. 

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración. 

-Se vota y es APROBADO.

10.

19910/17. Cátedra de Asesoría Pedagógica eleva proyecto de adscripción a la docencia 

inicial para profesionales agregados a las cátedras.

-Se lee la presentación efectuada. 

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- No se trata de un proyecto nuevo, pero si hay 

asentimiento será girado a la Comisión de Vigilancia y Reglamento y de Enseñanza. 

-Asentimiento. 

11.

19494/17. Mariana Sosa solicita prórroga para la presentación del certificado analítico de 

estudios secundarios.

-Se lee la presentación efectuada.

. 

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando).- La Secretaría Académica aconseja, extender en 

carácter de excepción y hasta tanto se solucione la problemática planteada el plazo de presentación 

del Certificado Analítico solicitado por la iniciante.

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración el pedido.

-Se vota y es APROBADO.

12.

63026/16. María Florencia Graziani solicita pase de la Universidad Católica de Córdoba a 

esta Facultad.

-Se lee la presentación efectuada.

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración.

-Se vota y es APROBADO.
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13.

21186/17. Dr. Luis M. Hernando solicita adhesión al XIII Congreso Anual de la Sociedad 

Argentina de Odontología Legal.

-Se lee la presentación efectuada. 

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración.

-Se vota y es APROBADO.

14.

20248/17. Colegio de Farmacéuticos de la Provincia de Córdoba solicita adhesión a una 

campaña de prevención en salud bucal. 

-Se lee la presentación efectuada.

CONS. MAZZEO.- Se necesita más precisión, conocer qué profesionales asistirán, lugar dónde se 

realizará y en qué día; es una nota poco formal para poder darle una aprobación en este Cuerpo.

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- Si hay asentimiento será girado al causante a sus 

efectos. 

-Asentimiento. 

VII.

ASUNTOS SOBRE TABLAS. CONSIDERACIÓN. 

1.

SR. SECRETARIO GENERAL (Od. Hernando).- Corresponde considerar sobre tablas el asunto 

presentado oportunamente, la solicitud de designación de la señora Trabucco como secretaria de la 

Junta Electoral.

-Se lee la presentación realizada. 

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- En consideración la propuesta de referencia.

-Se vota y es APROBADA.

SRA. DECANA (Dra. Spadiliero de Lutri).- No habiendo más asuntos que tratar, se da por 

levantada la sesión. 

-Es la hora 10.00.

fr.


